



## 豊かな心の育成

～自分の良さを知り、一人一人の個性を大切にできる  
児童の育成～

11月12日はお弁当の日でした。秋晴れの空の下、多くの学年が一斉に芝生の上でお弁当をいただきました。芝生の上に広がる児童の笑顔はとても明るく、友達同士でおかずを見せ合ったり、外で食べる気持ちよさを味わったりしながら、クラスをこえて交流する姿も見られました。

これからも、学校だからこそできる小さな体験を大にし、学校生活にわくわくできる機会をつくりたいと思います。



## 1月の主な行事

4日(日) R8行方市書き初め大会 13:30 麻生公民館  
8日(木) 3学期始業式  
13日(火) 委員会活動(昼休み)

## 12月の主な行事予定

日	曜日	主な行事予定
1	月	委員会活動(昼休み)
2	火	
3	水	あいさつ運動 スクールカウンセラー来校
4	木	薬物乱用防止教室 6年
5	金	校外学習(3年) 行方消防署
6	土	
7	日	
8	月	クラブ活動 健康手帳配布
9	火	希望面談 ポプラ訪問相談9:30～
10	水	希望面談
11	木	希望面談 特別支援交流会
12	金	希望面談 健康手帳回収
13	土	
14	日	
15	月	保健室おしゃべりタイム(～24日)
16	火	「いのちの授業」5年生 希望した保護者
17	水	
18	木	
19	金	食育指導(1、2年) 親子活動(6年)
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	ポプラ訪問相談13:30～ 福祉体験学習(4年)
24	水	第2学期終業式
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

冬休み

日々の生活の様子は、ぜひ  
HPからご覧ください。



麻生東小学校HP

19日(月) クラブ活動  
27日(火) スクールカウンセラー来校日  
30日(金) 麻生東小学校入学説明会

## 健やかな体の育成

### ～心身ともに鍛えあう児童の育成～

11月17日、保健委員会で、1年生を対象に読み聞かせ活動を行いました。今回は「がいこつめがね」という絵本を使い、からだを支える大切な「ほね」の働きについて楽しく学べる内容でした。絵本の中のがいこつめがねをのぞくと、体の中にある骨の形が見える設定に、1年生は興味津々でした。たくさんの気づきの声が聞かれました。保健委員会の子どもたちは、読み方や説明の仕方を工夫し、優しく丁寧に伝えることができました。今後も、健康について楽しく学べる活動を進めていきます。



## 確かな学力の育成

### ～自分と友達の考えをつなぎ 広げたり深めたりすることができる児童の育成～

11月14日、本校を会場として「令和7年度 県東地区道徳教育研究部研究協議会」が開催されました。県東地区の多くの先生方にご参加いただき、5年2組の授業公開と研究協議を行いました。授業では、児童が自分の思いや考えを素直に表現し、友達の意見に耳を傾けながら多様な価値観に触れる姿が見られました。本校では、今後も道徳科の授業改善に取り組み、児童一人一人が自分の生き方について深く考え、豊かな心を育む道徳教育を推進してまいります。



## 地域と共にある学校づくり

11月19日、1年生が、龍翔寺保育園と麻生幼稚園の園児を招いて「あきまつり」を開催しました。葉っぱを使ったかんむりづくりでは、思い思いの形や模様を工夫して、すてきな作品ができあがりました。1年生は、ゲームコーナーの運営や遊び方の説明なども自分たちで行い、園児が楽しめるようにやさしくかわる姿が見られました。地域の小さな友達との交流を通して、成長を感じられるあたたかな時間となりました。



今年も残り1か月となりました。行事や学習を通して、児童は日々大きく成長しています。12月はまとめの時期であるとともに、次の年につながる大切な時間でもあります。健康に気を付けながら、一日一日を丁寧に積み重ねていきたいと思います。寒さが増す季節となりましたが、皆様どうぞお体に気を付けてお過ごしください。

